



Economie Sociale et Solidaire : l'engagement des élèves du Conseil de Vie Collégienne du Collège Clemenceau

publié le 03/04/2022 - mis à jour le 05/05/2022

Dans le cadre de la Semaine de l'Economie Sociale et Solidaire et à l'initiative de sa Conseillère principale d'éducation (CPE) Madame Takhedmit, en collaboration avec le Centre Socio Culturel (CSC) du Cerizéen et l'épicerie solidaire poumon économique et social, le Collège Clemenceau de Cerizay organise une collecte solidaire au profit de l'épicerie solidaire du CSC du lundi 28 mars au vendredi 15 avril.

Lundi 28 mars, les élèves titulaires et suppléants du Conseil de Vie Collégienne (CVC) se sont rendus au Centre Socio Culturel ((CSC) de Cerizay où ils ont été accueillis par l'animatrice référente Solidarité Marion Delion et une des bénévoles de l'épicerie solidaire.

Ils ont pu poser des questions et recevoir des réponses pour comprendre comment fonctionne l'épicerie solidaire où ils se sont ensuite rendus afin de découvrir les lieux, voir comment s'organisent les bénévoles, visiter l'espace de stockage des produits.

Vendredi 15 avril les élèves du CVC prêteront main forte à l'équipe de bénévoles de l'épicerie solidaire pour gérer l'inventaire et le rangement des produits collectés au collège depuis le 28 mars.

Portfolio

